

Du jeudi 26 septembre au mardi 8 octobre 2024

## Quand les enfants racontent la matinée interclasse !

« On a été avec le docteur (Ms) ».

« On a fait la course avec les crayons feutres ».

« On a fait de la peinture sur les tee-shirt ».

« Il y a une nouvelle élève dans le groupe rouge : Déborah ».

« On a vu une petite vidéos sur le cerveau ».

### Bienvenue Déborah

Depuis le 1<sup>er</sup> octobre, nous avons une nouvelle copine dans le groupe des Ps (celui des rouges) : elle s'appelle Déborah.

### Du côté des apprentissages

Les MS ont identifié et nommé des formes géométriques : le rond, le carré, le rectangle et le triangle. Ils ont aussi appris à faire des paquets de 4 et 5, revu les nombres 2 et 0, écrit leur prénom sur la fiche plastique pour s'entraîner, et travailler avec tous les prénoms des MS pour bien les reconnaître. Ils ont appris à dessiner la tour Eiffel.





Les PS ont trié des objets en fonction de leur couleur puis en fonction de leur forme : avion, camion, voiture, bus, train ou hélicoptère. Ils ont joué avec le bac à semoule et revu comment faire des colliers d'une couleur ou de deux couleurs alternées.



Les Ps ont aussi joué à « voir avec leurs doigts » avec le jeu « la main dans la boîte » : ils devaient récupérer les objets demandés sans regarder. Et ils ont trié les jetons de couleurs.



### Le temps des ateliers

Chaque matin, chacun apprécie de plus en plus le temps des ateliers individuels de manipulation. Chacun a accès à de plus en plus de plateaux ou d'activités et on apprend à finir son activité, à persévérer, à attendre la maîtresse parfois ou une activité qui est déjà occupée, à recommencer si besoin, à ranger...



### Trions les déchets

Les PS et les MS ont appris à trier les déchets. Le papier dans la poubelle bleue, le verre dans la poubelle verte et le plastique, le carton et le métal dans la poubelle jaune.



## Bouger tous les jours !

Nous avons joué à 1, 2, 3 soleil et fait un relais couleur en équipe.



## Première recette régionale

Lundi dernier, nous avons préparé des croque-monsieur parisiens pour les anniversaires des enfants nés en juillet, août et septembre. Beaucoup ont envie d'en refaire à la maison à l'aide de la recette collée dans le cahier de vie.



Les élèves, Rachel, Alexandra et Sophie